

## KATA PENGANTAR



Segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah meng'anugrahkan akal dan pikiran kepada kepada penulis memberikan kekuatan kepada penulis untuk menjalankan peran di dunia ini terutama dalam penulisan skripsi ini, semoga Allah SWT senantiasa memberikan lindungannya kepada kita semua sehingga bumi ini selalu dirahmati oleh ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi kita bersama.

Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada kekasih Allah SWT, Nabi Muhammad SAW yang tiada duanya, dan telah menjadikan dunia ini terang benderang dengan hiasan ilmu pengetahuan dan akhlaknya yang agung, semoga kita termasuk umatnya yang mendapatkan syafaat di hari kiamat kelak.

Segala pujian bagi Allah SWT yang telah memberikan begitu banyak nikmat kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul **“PERANAN UNIT PELAYANAN PEREMPUAN DAN ANAK (PPA) KEPOLISIAN RESORT KOTA (POLRESTA) PADANG DALAM PERLINDUNGAN HUKUM TERHADAP DISABILITAS (TUNAGRAHITA) KORBAN KEKERASAN SEKSUAL”**.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum pada Program Studi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.

Terimakasih kepada Bapak Hendriko Arizal, S.H., M.H selaku Pembimbing yang telah mengarahkan dan membimbing penulis dalam menyusun skripsi ini.

Dengan segala kerendahan hati, penulis menyadari bahwa proses penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan, arahan dan bantuan dari berbagai para pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mempersembahkan skripsi ini untuk yang tidak pernah lelah memberikan kasih sayang, pengorbanan dan doa yang tiada henti kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan di Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapatkan bantuan, saran, nasehat dan bimbingan dari berbagai pihak, untuk itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Uning Pratimaratri, S.H., M.Hum selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.
2. Ibu Dr. Sanidjar Pebrihariati, S.H., M.H selaku Wakil Dekan Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.
3. Bapak Hendriko Arizal, S.H., M.H selaku Ketua Bagian Hukum Pidana dan Pembimbing dalam membimbing penulis serta mencurahkan perhatian dalam menyusun skripsi ini.
4. Bapak Dr. Desmal Fajri S.Ag, M.H selaku Pembimbing Akademik yang telah mengarahkan penulis dalam pengisian KRS selama 7 (tujuh) semester ini.
5. Seluruh Dosen Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta Padang yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan yang sangat berharga bagi penulis.
6. Seluruh Staf Tata Usaha Fakultas Hukum Universitas Bung Hattayang telah memperlancar jalannya administrasi.

7. Teristimewa sekali untuk kedua Almarhum orang tua yang sangat penulis sayangi, cintai dan rindukan, kepada Ayahanda Alm. Zainal Abidin dan Ibunda Alm. Izarni berkat kasih sayang dan doa beliau di surga sana penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini sampai selesai terimakasih dan terimakasih.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan yang dimiliki, untuk itu penulis dengan segala kerendahan hati menerima kritik dan saran yang sifatnya membangun dan mengarah ke arah yang lebih baik lagi.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak terutama bagi penulis sendiri.

Padang, 16 Februari 2023

Penulis

**RIKO EKA PUTRA**  
NPM: 191001211100